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太良町農業委員会総会議事録 

 

１．開催日時 令和５年１月６日（金） 午前９時 

２．開催場所 太良町総合福祉保健センター「しおさい館」２階 

３．出席委員 （１５名） 

農業委員         （７名） 

会長         ８番 秀島 克博 

１番 澤山 直人 

  ２番 䭜  和久 

  ３番 山口 秀行 

  ４番 福江  晋 

  ６番 堤  こずえ 

７番 水田 武次郎 

 

   農地利用最適化推進委員  （８名） 

                 久我 定幸 

                 池田 信文 

          䬟 照 

 竹 敏治 

                 池田 保吉 

                 中島 政秀 

                 簗  善作 

                 永渕 久留美 

 

 

   欠席委員        （農業委員１名） 

川﨑 豊洋 

（推進委員３名） 

竹 敏治 

内田 秀敏 

                 木村  覚 

 

会  長 会長代理 事務局長 係  長 主  査 係      員 
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４．議事日程 

議案第１２６号 農地法第１８条第６項の規定による解約報告について 

議案第１２７号 農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定による農用地利用 

集積計画の決定について 

 

５．農業委員会事務局職員 

   事務局長  今田  徹 

      農地係長  大岡 寿憲 

   主  事  石﨑 志朗 

 

６．会議の概要 

発言者 内容 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

榊原推進

委員 

 

皆さんおはようございます。ただいまから第３１回総会を開会いたします。 

本日の出席委員は農業委員７名、推進委員８名です。定足に達しておりま

すので、総会は成立いたします。 

今回の議事議事録署名者ですが、３番の山口委員、４番の福江委員よろし

くお願いします。 

さっそく審議に入りたいと思います。 

本日の提出議案は、議案第１２６号が１件、第１２７号が２件となってい

ます。 

ただいま、福江委員が遅れてきておりますので、最初に議案第１２７号、

農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定による農用地利用集積計画の

決定についての２番、農業経営基盤強化法による使用貸借権について、別紙

関係人より農用地利用集積計画書を受理したので、審議並びに意見を求めま

す。それでは、議案第１２７号２番について事務局より説明を求めます。 

 

（議案説明） 

 

事務局の説明が終わりましたので、調査等担当された榊原推進委員から調

査報告をお願いします。 

 

１２月２５日に現地にて○○さんと○○さんと話をしました。引き続き○

○さんが耕作をするということでお願いしますということでした。 
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議長 

 

 

山口委員 

 

 

榊原推進

委員 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

事務局 

 

議長 

 

調査報告が終わりました。 

それでは議案第１２７号２番についてご異議ご意見ございませんか。 

 

使用貸借権の設定ということですけれども、賃貸借の間違いではないです

か。 

 

確認しましたけれども、使用貸借権で間違いないです。 

 

他にないですか。 

 

（異議なし） 

 

異議なしと認め、議決をとります。 

議案第１２７号２番について、申請内容に間違いないと判断する方は挙手

をお願いします。 

 

（挙手多数） 

 

挙手多数と確認しました。 

したがって、議案第１２７号２番は原案どおり認められました。 

続きまして、議案第１２６号、農地法第１８条第６項の規定による解約報

告について、別紙関係人より解約報告を受理したので報告します。 

お諮りします。 

次の議案第１２６号と議案第１２７号農業経営基盤強化促進法第１８条第

１項の規定による農用地利用集積計画の決定についての番号１番は関連があ

りますので、一括して審議することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

異議なしと認めます。 

それでは、一括して事務局の説明を求めます。 

 

 （議案説明） 

 

事務局の説明が終わりましたので、調査等担当された福江農業委員から調

査報告をお願いします。 
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福江委員 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

１２月２７日に内田推進委員と現地確認に行きました。ここは、○○さん

が借りられて耕作されていたところ、急死されたということで、どなたか作

ってくれる人がいないか探していたところ、近隣の○○さんがブロッコリー

を作りたいということで決まったものです。 

よろしくお願いしますということでした。 

 

調査報告が終わりました。 

それでは議案第１２６号１番及び議案第１２７号１番について、ご異議ご

意見ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

異議なしと認め議決をとります。 

議案第１２６号１番について、申請内容に問題がないと判断する方は挙手

をお願いします。 

 

 （挙手多数） 

 

挙手多数と確認いたしました。 

したがって議案第１２６号１番は原案通り認められました。 

続きまして議案第１２７号１番について、申請内容に問題ないと判断する

方は挙手をお願いします。 

 

（挙手多数） 

 

挙手多数と確認いたしました。 

したがって議案第１２７号１番は原案通り認められました。 

以上をもちまして、太良町農業委員会第３１回総会を閉会いたします。 

委員の皆様方には、長時間にわたり熱心にご審議いただきありがとうご

ざいました。お疲れさまでした。 

 

 

上記のとおり記事の顛末を記載し相違ないことを証明するために署名捺印する。 
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令和 ５ 年 １ 月 ６ 日 

 

 

  会    長  秀 島 克 博 

議事録署名者  山 口 秀 行 

議事録署名者  福 江   晋 


